

Fecha: 07-06-2025
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Gobernador indicó que Biobío debe ser un lugar atractivo para invertir

Pág. : 5
Cm2: 263,2

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



Gobernador indicó que Biobío debe ser un lugar atractivo para invertir

En el contexto del desarrollo de iniciativas de hidrógeno verde en la región del Biobío, el gobernador regional Sergio Giacaman manifestó que para afrontar la crisis de industrialización se necesitan condiciones para aumentar las inversiones y ser un lugar atractivo para ello.

La autoridad señaló

que "la región del Biobío tiene una historia muy potente en la industrialización, pero hoy vivimos una crisis. Hoy Corfo impulsa la generación de este nuevo desarrollo que es el hidrógeno verde y apoyamos las iniciativas".

Ante la complejidad en la aprobación de proyectos de parques eólicos y otras iniciativas de inver-

sión, Giacaman, dijo que "la región tiene que transformarse en un lugar atractivo para la inversión. Hay que ver cómo mejoraremos los procesos de evaluación ambiental, cómo podemos ser una región más segura y con mejor conectividad. Si logramos avanzar, seremos atractivos para la inversión".

3

aspectos a mejorar citó el gobernador para que Biobío sea mejor lugar para invertir.

La autoridad espera más certezas para los inversionistas. ☺